



学校だより  
【12月12日号】

### 校長室より⑩ 繋がり～学年を超えて～

6年生は、11/10(木)～11(金)まで修学旅行に奈良、京都へ行ってきました。124人全員が参加し、全員元気に帰ってくることができました。左の写真は、5年生から6年生に修学旅行の無事を願って送られた寄せ書きとててて坊主です。右上の写真は、6年生が遠足に行く下級生たちを見送っている写真です。さらに右下の写真は音楽会へ参加する4年生へ5年生から送られた寄せ書きです。3年生からも届いていました。総社小学校では、学年を超えてエールを送ることが自然と伝統になっています。とても微笑ましい姿です。互いを気遣っている様子に触れるとうれしくて心が温かくなります。こうやって互いを思いやりながら繋がっていくこと、異学年の子どもたちが一つの学び舎でいっしょに学ぶこと、学校っていいですね。子どもたち同士、子どもたちと大人、大人と大人、今後も繋がりを大切にしていきたいと思います。



さらに右下の写真は音楽会へ参加する4年生へ5年生から送られた寄せ書きです。3年生からも届いていました。総社小学校では、学年を超えてエールを送ることが自然と伝統になっています。とても微笑ましい姿です。互いを気遣っている様子に触れるとうれしくて心が温かくなります。こうやって互いを思いやりながら繋がっていくこと、異学年の子どもたちが一つの学び舎でいっしょに学ぶこと、学校っていいですね。子どもたち同士、子どもたちと大人、大人と大人、今後も繋がりを大切にしていきたいと思います。



### 学校の様子⑨ お客様 来校

校長だより12月5日号でもお知らせしましたが、12/1(木)にウクライナから総社へ移住されているチジェンコ・アロナさんをお迎えしていっしょに総小フェスティバルを楽しんでもらったり6年生を対象にウクライナの文化、言葉、服装、食べ物、風習等について写真や動画を使ってお話をしてくださったりしました。子どもたちはすぐに打ち解けていっしょに総小フェスティバルを満喫することができました。お話を聞いた6年生からは、ウクライナについて



多くの質問がでました。一つ一つ丁寧に答えさせていただきました。また、交流をもつことができたらと思っています。もう一人お客様が突然来られました。東京オリンピック女子ソフトボールで見事金メダルを獲得した総社北小学校出身の原田のどかさんです。時間がなく6年生の教室をまわるのみとなりましたが、本物の金メダルを見せていただいたり金メダルに触らせていただいたりする等貴重な経験となりました。